



川内

植園産業が工場増設
地元雇用で新たな就業の場も

植園産業株式会社(さつま町)が陽成工場(陽成町)を増設することになり、11月26日(木)、本市との立地協定調印式がありました。同工場の増設により、パソコンや携帯電話に使う部品(I C パッケージ)の生産能力を拡大。さらなる市経済の発展が期待されます。



入来

入来地域初!
地区コミ規模での避難訓練

11月21日(土)、副田地区で自主防災組織による防災避難訓練がありました。地域住民約70人が参加し、地震発生を想定しての避難訓練を実施しました。東部消防署による避難時の心得についての講話や消火器を使った消火訓練もありました。



下甑

ユネスコ無形文化遺産登録
記念講演会を開催

11月14日(土)、下甑公民館で「甑島のトシドン」のユネスコ無形文化遺産登録を記念し講演会を開催。「トシドンの棲む島」と題して日本民俗学会所属の下野敏見氏の講演があり、参加した地域住民約100人は、郷土の誇り「甑島のトシドン」の文化的価値についてあらためて理解を深めました。

広報

薩摩川内

広報さつませんだい
2009

12

No.125

お知らせ版

川内駅西口の駅前通りに
きらびやかなイルミネー
ションが点灯中です。期間
は1月15日(金)まで。

きらめく光に
願いを込めて

入来

青春のころを
短歌に込めて

11月21日(土)、入来文化ホールでまごころ青春短歌大会を開催。県内の中学・高校生が応募した短歌1万1,000点余りから選ばれた16首の表彰式が行われました。また、歌人伊藤一彦氏の記念講演などもあり、歌のころを表現する大切さを学びました。